



Hünstetter Bürgerblatt

Hünstetter Liste – Bürger für Hünstetten

Ausgabe Oktober 2015

Alte Ortskerne erhalten und fördern!

„Das Leben in den alten Ortskernen erhalten“, dass ist das klare Ziel der Hünstetter Liste. Darum wird zurzeit an einem Konzept gearbeitet, wie dieses Ziel in allen Hünstetter Ortsteilen umgesetzt und erreicht werden kann. Probleme mit leerstehenden Häusern in den Ortskernen gibt es in vielen Gemeinden. Der demografische Wandel verschärft das Problem.

Die HüLi möchte in Zusammenarbeit mit den Hünstetter Bürgerinnen und Bürgern sowie den Ortsbeiräten Visionen und Konzepte entwickeln, wie unsere alten Ortskerne zukünftig aussehen sollen und welche Maßnahmen zur Förderung und Erhaltung des dörflichen Lebens notwendig sind.

Die Hünstetter Liste hat hierzu klare Ziele für Hünstetten!

Leerstand in den Dorfkernen vermeiden; Bestandsaufnahme des Ortsbereiches durch die Verwaltung; Erhalt des gewachsenen Ortsbildes und der vorhandenen denkmalgeschützten Gebäude; Umnutzung alter Gebäude vor Neubau; Architektonische Anpassung von Neubauten in die Umgebung; ortsbildprägender alter Baumbestand bei Planungen möglichst erhalten.

In diesem Zusammenhang gibt es weitere Ziele. Weniger Baulandausweisung, sparsamer und schonender Umgang mit Flächenressourcen zugunsten der Landwirtschaft und insgesamt weniger Flächenverbrauch.

Die Erarbeitung einer Gestaltungsempfehlung für prägende Merkmale der alten Dorfkerne in Zusammenarbeit mit den Ortsbeiräten und Bürgern der Gemeinde ist aus Sicht der Hünstetter Liste dringend erforderlich, damit die Zukunft unseres dörflichen Lebens erhalten und gesichert wird.

Die Sicherung des dörflichen Lebens, des menschlichen und sozialen Miteinanders und der Erhalt der alten Ortskerne sind für uns eine Herausforderung, die gelöst werden muss!

Helfen, wo Hilfe möglich ist!

Die Fraktion der Hünstetter Liste führte ein Gespräch mit dem Krankenpflegeförderverein

Seit Jahrzehnten gibt es in Hünstetten den Krankenpflegeförderverein, der bisher sehr erfolgreich in Hünstetten gearbeitet hat. Alles hat seine Zeit, irgendwann stößt man an die Grenzen und muss sich neu ausrichten. Unter diesen Gesichtspunkten hat sich der Vorstand des Krankenpflegefördervereins an alle Gemeindevertreter gewandt, mit der Bitte, den Verein mit öffentlichen Mitteln finanziell zu unterstützen.

Die Fraktion der Hünstetter Liste ist in der Sache aktiv geworden und hatte einen Gesprächstermin mit der Vorsitzenden des Vereins vereinbart, um im Detail zu erfahren, was genau das Problem des Krankenpflegefördervereins ist.

Das Gespräch zwischen der Vorsitzenden des Vereins und den Fraktionsmitgliedern Frauke Dietz und Thomas Grund, in dem die Probleme erörtert wurden, verlief in einer sachlichen, offenen und informativen Atmosphäre. Die Vertreter der Hünstetter Liste erhielten sachdienliche Anregungen und Hinweise. Ausgestattet mit diesen umfangreichen Informationen wird man sich nun innerhalb der Hünstetter Liste beraten, welche Lösungsansätze denkbar sind, um dem Krankenpflegeförderverein zu helfen.

Es steht für die HüLi außer Frage, dass wir vor dem Hintergrund des demografischen Wandels in unserer Gesellschaft zunehmend Generationenhilfe benötigen“, so die Fraktionsvorsitzende Frauke Dietz.

An dieser Stelle dankt die Hünstetter Liste dem Krankenpflegeförderverein für das konstruktive Gespräch und für die bisher geleistete gute Arbeit!

Jan Kraus ist neuer Vorsitzender der Hünstetter Liste

In ihrer letzten Mitgliederversammlung wählte die Hünstetter Liste einen neuen Vorsitzenden. Die bisherige Vorsitzende Anja Paulmann übergab aus beruflichen und organisatorischen Gründen das Amt an Jan Kraus. Jan Kraus zeigt damit seine enge Verbundenheit zur Hünstetter Liste und setzt ein Signal für sein weiteres Engagement zum Wohle seiner Heimatgemeinde.

„Die Hünstetter Liste ist meine politische Heimat in Hünstetten. Ich werde das Amt des Vorsitzenden gewissenhaft ausüben. Dabei sind mir Sachlichkeit und Überparteilichkeit sehr wichtig“, so Jan Kraus!

Die Hünstetter Liste dankt Anja Paulmann ganz herzlich für ihre bisherige sehr gute Arbeit als Vorsitzende.

**Vorankündigung: Der nächste Rundgang der Hünstetter Liste wird in Beuerbach stattfinden.
Der genaue Termin wird noch bekannt gegeben!**